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 ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO CENTRAL E DA

COMISSÃO LOCAL DO CAMPUS VALENÇA EM 2024

DATA 12/8/2024 Horário de início 15h Horário de término    16:30h     

LOCAL  h�ps://meet.google.com/xch-vjgj-ukv

PARTICIPANTES

Valdinei de Souza - Campus Santa Inês - Presidente da CPA Central

Lorena Grisi - Reitoria - Secretária da CPA Central

Mário Jorge Pereira da Mata - Campus Valença - Membro da CPA do

Campus Valença

Rosimere Silva Santos Lima - Campus Valença - Membro da CPA Central

Douglas Santos Rangel - Campus Valença - Membro da CPA do Campus

Valença

Rosilva Silva Santos - - Campus Valença - Membro da CPA do Campus

Valença

A.  Informes gerais

Não houve.

B. Ordem do dia 

1. Processo de reconhecimento do curso de Licenciatura em Ciências Biológicas do Campus Valença

A reunião de hoje foi solicitada pelos(as) colegas da Comissão Própria de Avaliação (CPA) Local

do Campus Valença, que precisavam de orientações sobre o processo de reconhecimento do curso de

Licenciatura em Ciências Biológicas. O presidente da CPA Central, Valdinei de Souza, explicou como

costumam ser as reuniões com os(as) avaliadores(as) externos(as). A servidora Rosimeri Lima informou

que a avaliação do curso de Ciências Biológicas será realizada no dia 19 de agosto de 2024, e os(as)

servidores(as) da CPA Central, Valdinei e Lorena, se comprometeram em estar presentes.

A servidora Rosimere conta que preparou um texto sobre o funcionamento da CPA do Campus

Valença, bem como organizou os documentos da comissão em pastas, caso sejam solicitados pelos(as)

avaliadores(as).
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O presidente da CPA comparClhou com a comissão local de Valença possíveis perguntas que podem ser

feitas pelos(as) avaliadores(as) da Licenciatura em Ciências Biológicas.

Lorena informou que a Reitoria recebeu a lista com os membros da nova CPA do Campus Valença, em

que consta o nome do professor Mário Mata. Ele diz, contudo, que não pretende permanecer na CPA

no próximo biênio, assim como Rosimere, que também vai se desligar da comissão.

Valdinei registrou a necessidade de adaptar o trabalho da nova CPA de Valença, quando formalmente

designada, para a avaliação de cursos de pós-graduação e de Educação a Distância (EaD), visto que o

formulário de autoavaliação atual é dedicado a cursos de graduação presenciais. O presidente da CPA
Central sugeriu que os colegas de Valença apresentem aos(às) avaliadores(as) externos(as) soluções
encontradas pelo Campus para problemas apontados pela comunidade na autoavaliação insCtucional,
como a questão do uso de energia solar na insCtuição. A CPA Local também pode abordar a
transparência do trabalho da comissão, com a divulgação dos resultados, feita presencialmente, e das
informações da CPA nas páginas insCtucionais.

C. O que ocorrer

Não houve.

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião. Assim, eu, Lorena Grisi, Secretária da Comissão

Própria de Avaliação Central, lavrei a presente ata, que foi lida e assinada pelos(as) demais

parCcipantes da reunião.

Documento assinado eletronicamente por:

Rosimere Silva Santos Lima, PEDAGOGO-AREA, em 23/08/2024 09:18:27.

Mario Jorge Pereira da Mata, PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, em 22/08/2024 08:45:53.

Rosilva Silva Santos, TECNICO EM ENFERMAGEM, em 21/08/2024 19:29:52.

Valdinei Santos de Souza, PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, em 21/08/2024 17:58:21.

DOUGLAS SANTOS RANGEL, 20202VAL05GL0023 - Discente, em 21/08/2024 17:39:24.

Lorena Cristina Barbosa Grisi, REVISOR DE TEXTOS, em 21/08/2024 16:54:30.
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